

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Desa Tuguratu Kecamatan Suoh Kabupaten Lampung Barat pada tanggal 4 Januari 1991. Penulis merupakan anak kedua dari tiga bersaudara dari pasangan Bapak Samsudin dan Ibu Birohmah.

Jenjang pendidikan Penulis dimulai pada tahun 1996 di Sekolah Dasar Negeri 2 Tuguratu Suoh Lampung Barat, kemudian melanjutkan pendidikan di Sekolah Menengah Pertama Negeri 1 Liwa pada tahun 2002 hingga lulus pada tahun 2005. Pada tahun 2002 Penulis melanjutkan pendidikan di Sekolah Menengah Atas Negeri 1 Gadingrejo dan lulus pada tahun 2008. Pada tahun 2008 Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Jurusan Kehutanan Fakultas Pertanian Universitas Lampung melalui jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN).

Selama menjadi mahasiswa di Universitas Lampung, Penulis pernah menjadi Asisten Dosen pada mata kuliah Inventarisasi Hutan. Penulis pernah melakukan turun lapang di Cagar Alam Anak Gunung Krakatau, Hutan Repong Damar Pahmungan Krui, Taman Hutan Raya Wan Abdur Rachman, dan Taman Nasional Bukit Barisan Selatan. Penulis pernah mengikuti Kuliah Lapang Kehutanan (KLLK) dengan mengunjungi Museum Manggala Wanabakti Jakarta, Seameo

Biotrop Bogor, Hutan Pendidikan Gunung Walat Sukabumi, dan Pusat Penelitian dan Pengembangan Hutan dan Konservasi Alam Bogor. Pada tahun 2011, Penulis melakukan Kuliah Kerja Nyata (KKN) selama \pm 40 hari di Desa Kejadian Kecamatan Way Serdang Kabupaten Mesuji. Kuliah Kerja Nyata (KKN) bertujuan untuk mengaplikasikan ilmu yang diperoleh selama masa perkuliahan untuk dapat membantu masyarakat desa dalam menghadapi permasalahan yang ada dalam kehidupan masyarakat. Penulis juga telah melakukan Praktik Umum (PU) pada tahun 2012 di BKPH Pangkalan KPH Purwakarta Perhutani selama \pm 35 hari dan di Taman Nasional Way Kambas selama \pm 35 hari.

Penulis aktif dalam organisasi kampus yaitu menjadi ketua *Study on Sylva* (SOS) di Himasylva (Himpunan Mahasiswa Kehutanan Universitas Lampung) pada tahun 2008, menjadi pengurus Himasylva Bidang III (Penelitian dan Pengembangan Organisasi) periode tahun 2009–2010, dan Sekretaris Bidang III (Penelitian dan Pengembangan Organisasi) periode tahun 2010–2011.